

Presseerklärung von AIRPEACE e.V. vom 13.09.07

Kapitulation der Flughafengesellschaft MGL

Die Flughafengesellschaft MGL hat ihren Antrag auf Neubau eines Großflughafens zurückgezogen!

Heute herrscht große Freude über den Sieg von AIRPEACE.

Nun kann in den Städten wieder geplant werden. Die Bewohner der Region können aufatmen. Unsere Lärm- und Sicherheitsbedenken haben neben dem fehlenden Bedarf den Ausschlag gegeben. Durch die gute Zusammenarbeit in den Vereinen und mit den Städten und durch das faire Verfahren bei der Bezirksregierung sind wir mit Hilfe unseres Rechtsanwalts zu einem guten Abschluss gekommen.

Durch die Rücknahme des Antrages bestätigt die Flughafengesellschaft selbst, von welcher Qualität der Antrag war! Die Ankündigung eines neuen Antrags auf Verlängerung einer Landebahn von 1.850 m ist der verzweifelte Versuch der Flughafengesellschaft MGL ihr Gesicht zu wahren! Wir brauchen in unserer Region endlich Planungs- und Rechtssicherheit!

Verantwortlich i. S. d. P.

Martin Rothe - Vorsitzender